



Communiqué de presse

---

# PARTOUT BATTRE L'EXTRÊME DROITE AVEC NOTRE BULLETIN DE VOTE !

L'heure est grave : l'extrême-droite est au bord du pouvoir ! L'histoire nous a appris que l'extrême-droite utilise la démocratie pour mieux la détruire.

Depuis plusieurs mois, le Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples (MRAP) le dit « *La démocratie est en danger !* ». La dissolution décidée par le président de la République a précipité cette possibilité.

Pour le **M**ouvement contre le **R**acisme et pour l'**A**mitié entre les **P**euple, la société civile devait se mobiliser contre l'extrême droite et ses idées et elle l'a fait. Nombreux ont été les appels associatifs et syndicaux auxquels le MRAP a naturellement contribué. Seules des candidatures unitaires pouvaient permettre de s'opposer au RN ! Le « Nouveau Front populaire » (NFP) a répondu à ce souhait, et le MRAP a logiquement décidé de participer à ce front.

## **Ce dimanche soir, rien n'est acquis.**

Tout doit être fait pour que le NFP soit majoritaire à l'issue du second tour. Partout où le NFP est au second tour, le MRAP appelle les électeurs à se mobiliser pour le faire gagner !

Mais dans de nombreuses circonscriptions, l'extrême-droite est au second tour.

Hélas, sans une mobilisation massive, il reste possible que le RN soit majoritaire dimanche prochain. Aucune triangulaire ne doit permettre d'élire un.e candidat.e d'extrême droite. Le MRAP appelle tous les responsables politiques à ne laisser qu'une seule candidature face à l'extrême droite là où elle peut l'emporter. Les candidats qui refuseraient de donner une consigne de vote claire, en se réfugiant derrière un « ni, ni » porteraient une lourde responsabilité.

**Notre Mouvement appelle solennellement, tous les candidat.e.s arrivé.e.s troisième à se désister clairement !**

**Le MRAP appelle solennellement tous les électeurs épris de justice, de solidarité, de démocratie, tous ceux qui sont opposés au racisme, à utiliser leur bulletin de vote. Ni l'abstention ni le vote blanc ne sont la solution, pas une voix ne doit manquer pour battre l'extrême droite.**

*Bureau National du MRAP,  
Paris, le 30 juin 2024 à 21h*